



## SOLO IM NEBEL

**SOLO IM NEBEL / SOLO IN FOG**

Als der Streit zwischen zwei Geschwistern eskaliert, verlieren sie sich plötzlich in einem unheimlichen Nebelmeer. Auf der Suche nach seiner Schwester wird der Junge von Wikingern gefangen genommen. Mit Hilfe ihrer Flöte befreit das Mädchen ihren Bruder.

*As a fight between a brother and sister starts to escalate, the siblings are suddenly swallowed up by an eerie sea of fog. As the boy searches for his sister, he is abducted by Vikings. The little girl manages to free her brother with the help of her recorder.*

**Michael Zamjatnins**, 1954 in Eutin geboren, studierte Animationsfilm in Schwäbisch Gmünd und Kassel. Der freie Grafiker, Filmmacher und Medienpädagoge schuf die Animationsfigur „Krickel“. Zuletzt war er mit „Mau Wau“ (NFL 2011) in Lübeck vertreten.

*Michael Zamjatnins was born in Eutin in 1954 and studied animation. In addition to his work as a graphic artist and filmmaker, he also teaches and is the creator of the animated character "Krickel". He was last in Lübeck in 2011 with "Cats & Dogs".*

## EINE LIMONADENGESCHICHTE

**LIMONAADI LUGU / LEMONADE TALE**

Der kleine Holger steht vor dem großen Limonadenregal im Supermarkt. Unwiderstehlich glitzert ihn eine der Flaschen an, doch die Mutter schüttelt den Kopf. Woraufhin Holger enttäuscht die Flasche schüttelt – und damit ihren Zauber entfesselt. Plötzlich findet er sich in einer magischen Limonaden-Unterwasserwelt wieder. Liebevoll gestalteter Puppen-Animationsfilm mit unerwartetem Verlauf.

*Young Holger is walking down the soft drink aisle of the supermarket. One of the bottles sparkles at him irresistibly, but his mum shakes her head. Disappointed, Holger shakes the bottle in response – and releases its magic powers. Suddenly, Holger is transported to a magical underwater lemonade world. The endearingly crafted puppetoon is full of surprises.*

**Vallo Toomla** studierte an der Tallinn University of Technology und der Baltic Film and Media School. Er hat bereits mehrere Kurz- und Animationsfilme gedreht, darunter „Morbus“ (2009), „The Process“ (2010) und „Elisabeth von Ungern-Sternmeer“ (2011).

*Vallo Toomla studied at the Tallinn University of Technology and the Baltic Film and Media School. He has a number of short and animated films under his belt, including "Morbus" (2009), "The Process" (2010) and "Elisabeth von Ungern-Sternmeer" (2011).*

So 2.11.  
10:45h  
CS1

Deutschland 2014, 10 Min., ohne Dialog, empfohlen ab 6  
R: Michael Zamjatnins B: Susanne Ziebell Zamjatnins K: Michael Zamjatnins

So 2.11.  
10:45h  
CS1

Estland 2013, 9 Min., ohne Dialog, empfohlen ab 6  
R: Vallo Toomla B: Vallo Toomla K: Urmas Joenees P: Kerdi Oengo, Andrus Raudsalu, Nukufilm